

El Karate Do, un deporte saludable en el territorio chaparrero.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 27 Febrero 2024 11:25

Visto: 50



Como parte de las actividades que se desarrollaron en el municipio de Jesús Menéndez, en saludo al aniversario 63 de la creación del Inder, estuvo la presentación demostrativa a través de Katas individual y colectiva, que tuvo como sede el inicio del acto central en el estadio Curro Barrera y la evaluación y pase de grado, de quienes apuestan por la práctica de este deporte.

Con el liderazgo de los sensei José Carlos Vázquez Aladro y Yordanis Saavedra Reyes, se realizó este ejercicio de evaluación, que también contó con el apoyo de varios profesores de esta disciplina de combate y el vital aporte de las familias, para los entrenamientos y éxito de la comprobación.

El Karate Do, un deporte saludable en el territorio chaparrero.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 27 Febrero 2024 11:25

Visto: 50



El salón central de nuestra Casa de la Cultura José de la Luz y Caballero en el territorio chaparrero, acogió este importante momento en el que se demostraron, además de las habilidades físicas y competitivas, valores como la disciplina, el colectivismo y las fortalezas que se crean de manera espiritual en estos atletas.

Luego de esta evaluación, con el pase de grado en el karate do estilo Shotokán en el municipio de Jesús Menéndez, los atletas se alistan para próximos toques y competencias, que pondrán a prueba sus conocimientos y habilidades en este milenar deporte de combate.

(Tomado de [CMLB Noticias](#))

Texto y Fotos: Luis Enrique Escobar Pupo.

Periodista de la Emisora Radio Chaparra “La voz de la comunidad”.

El Karate Do, un deporte saludable en el territorio chaparrero.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 27 Febrero 2024 11:25

Visto: 50



El Karate Do, un deporte saludable en el territorio chaparrero.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 27 Febrero 2024 11:25

Visto: 50

